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令和 4年 6月 1日 

 

病院協議会会員の皆様 

 

公益社団法人鹿児島県栄養士会 

会長 油田 幸子 

 

「デジタル化に向けた取り組み状況についてのアンケート調査」 

結果報告について 

 

 

深緑の候 お忙しくお過ごしのことと存じます。 

 

過日、「デジタル化に向けた取り組み状況についてのアンケート調査」にご

協力いただきましてありがとうございました。 

 

アンケート調査結果とりまとめましたので、ご報告いたします。 

 

 

 


